

14.03.2024

Nummer  
105/2024

Claudia Salden

Rathaus  
Am Markt 1  
72070 Tübingen

Seite 1/2

Tel 07071 204-1500  
presse@tuebingen.de  
www.tuebingen.de/presse

## **Benefizveranstaltung für die Erdbebenopfer: 6.186 Euro eingenommen**

Etwa 300 Menschen kamen am 27. Februar 2024 zur Benefizveranstaltung ins Sparkassen Carré, um der Opfer des Erdbebens in der Türkei und Syrien im Februar 2023 zu gedenken. „Wir hätten nie mit so vielen Leuten gerechnet“, sagt Deniz Tekin, Sprecher des Integrationsrats. „Die Menschen haben zahlreiche Angehörige auf einmal verloren. Der Schmerz sitzt tief“, ergänzt Mihriban Şahin, Integrationsbeauftragte der Universitätsstadt Tübingen. „Am Benefizabend kam vieles hoch – das war aber auch sehr heilsam, denn eine starke Verbundenheit war zu spüren.“

Durch den Verkauf der Eintrittskarten, Speisen und Getränke sowie weitere Spenden hat das Aktionsbündnis Erdbebenhilfe, das den Benefizabend organisiert hatte, 6.186 Euro eingenommen. Die Sparkasse, die die Veranstaltung unterstützt hat, hat jetzt einen symbolischen Scheck an die Beteiligten überreicht. Die Spenden gehen vollständig und in gleichen Teilen an lokale Hilfsprojekte zum Wiederaufbau und der Gesundheitsversorgung in den Erdbebengebieten:

1. In Adiyaman werden Kinder einer Grundschule und ihre Familien unterstützt.
2. Der Verein „Yeniden Antakya Platformu Dernegi (YAP) – Hilfe für Mersin“ in Antakya finanziert insbesondere die Prothesen und das Training für eine Frau, die durch das Erdbeben ihre Beine verloren hat – aber ihren beiden Kindern das Schwimmen beibringen möchte.
3. Die Akademie für Filme des Nahen Ostens ermöglicht mit dem Geld „Kino für alle und überall.“
4. Ein Vereinsmitglied von Al Kalema e.V. bringt die Spenden persönlich nach Syrien, um im Krisengebiet zu entscheiden, wo das Geld am nötigsten gebraucht wird.

Dem Aktionsbündnis ist es wichtig, Projekte in den Bereichen Gesundheit, Bildung und Kultur zu unterstützen. Es hofft auf weitere Spenden: „Wir würden gerne die 10.000 Euro knacken“, sagt Anne Kreim vom Stadtteiltreff Waldhäuser-Ost und Aktive im Aktionsbündnis. Wer weiterhin helfen möchte, kann auf das Konto des Stadtteiltreffs Waldhäuser-Ost e.V. spenden (Verwendungszweck „Benefiz Erdbeben Türkei/Syrien“, IBAN: DE40 6039 1310 0026 7940 04).

Den Benefizabend veranstaltete das Aktionsbündnis Erdbebenhilfe, das auf Initiative des Integrationsrats Tübingen und der städtischen Stabsstelle Gleichstellung und Integration zustande gekommen ist. Mit dabei sind folgende Vereine: die Alevitische Gemeinde Tübingen Umgebung e.V., AL-KALEMA e.V., das Demokratische Kurdische Gesellschaftszentrum Reutlingen-Tübingen e.V., Dialog und Bildung e.V., Russischer Verein Integration und Kultur e.V. und der Stadtteiltreff Waldhäuser-

Ost e.V. Die Kreissparkasse Tübingen hat die Veranstaltung unterstützt. Die Bäckerei Ada spendete 100 Simit (türkische Sesamringe) und 40 Poğaç (türkische Teigtaschen).

[www.tuebingen.de/erdbebenhilfe](http://www.tuebingen.de/erdbebenhilfe)

**Anlage**

V.l.n.r. Mihriban Şahin, Integrationsbeauftragte der Universitätsstadt Tübingen, Deniz Tekin, Sprecher des Integrationsrats Tübingen, Anne Kreim und Verda Ergüven vom Aktionsbündnis Erdbebenhilfe, Bettina Löwer, Regionaldirektorin der Kreissparkasse Tübingen

Bild: Universitätsstadt Tübingen